

## ABSTRAK

### PENGARUH PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) DAN DANA ALOKASI UMUM (DAU) TERHADAP BELANJA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN TULANG BAWANG

Oleh:  
**Asni Prasetya Rani**

Laporan APBD Kabupaten Tulang Bawang tahun 2011 diperoleh data Pendapatan Asli Daerah (PAD) sebesar 22.442.000.000 dengan rincian berasal dari pajak daerah sebesar Rp 3.110.000.000, retribusi daerah sebesar Rp 16.645.000.000. Hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan sebesar Rp 637.000.000 dan lain-lain PAD yang sah sebesar Rp 2.050.000.000. Total pendapatan sebesar Rp 639.591.000.000 dengan total belanja sebesar Rp 641.394.000.000 dan mengalami defisit sebesar 1.803.000.000. Alasan pengambilan judul pengaruh Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan Dana Alokasi Umum (DAU) terhadap terhadap belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang, karena pada kenyataan di lapangan ditemukan bahwa Pendapatan Asli Daerah (PAD) mengalami defisit sebesar 1.803.000.000.

Tujuan Penelitian ini untuk memberikaan bukti empiris tentang pengaruh positif Pendapatan Asli Daerah (PAD) terhadap belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang, Pengaruh positif Dana Alokasi Umum (DAU) dapat memprediksi belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang dan Pengaruh positif Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan Dana Alokasi Umum (DAU) terhadap terhadap belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang.

Data penelitian ini berasal dari Data APBD Kabupaten Tulang Bawang. Data ini diperoleh dari Departemen Keuangan Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan melalui internet tahun 2001 s/d 2011 di Kabupaten Tulang Bawang, data yang diambil berupa laporan tahunan yang berjumlah 10 laporan keuangan tahunan Kabupaten Tulang Bawang. Alat analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi berganda (*multiple regression*) dengan menggunakan *Software SPSS*. Persamaan regresi yang digunakan adalah sebagai berikut:  $Y = + b_1X_1 + b_2X_2 + e$

Hasil penelitian didapatkan ada pengaruh positif Pendapatan Asli Daerah (PAD) terhadap belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang, ada pengaruh positif Dana Alokasi Umum (DAU) dapat memprediksi belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang. Serta ada pengaruh positif secara bersama-sama Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan Dana Alokasi Umum (DAU) terhadap terhadap belanja Pemerintah Daerah Kabupaten Tulang Bawang.

*Asni Prasetia Rani*

Saran penelitian: untuk meningkatkan alokasi belanja daerah maka Pemerintah Daerah diharapkan bisa terus menggali sumber-sumber Pendapatan Asli Daerah baik secara intensifikasi maupun extensifikasi untuk meningkatkan pendapatan daerah, demikian juga Pemerintah Daerah agar terus mengupayakan untuk bisa menarik Dana Alokasi Umum semaksimal mungkin. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk memperbanyak sensus yang digunakan agar hasilnya lebih representatif terhadap populasi yang dipilih. Dan mengambil sampel selain kabupaten dan kota yang ada di Provinsi Lampung. Variabel yang digunakan dalam penelitian akan datang diharapkan lebih lengkap dan bervariasi dengan menambah variabel independen lain baik ukuran-ukuran atau jenis-jenis penerimaan Pemerintah Daerah lainnya, maupun variabel non-keuangan seperti kebijakan pemerintah, kondisi makro-ekonomi.

